



VILLOVIECO



Hoy apartado de la carretera, sin embargo, a él llegaba el "camino francés" desde Población de Campos. La iglesia parroquial dedicada a Santa María es un sencillo templo en cuya construcción predomina el ladrillo, obra del siglo XVI.

Su retablo mayor, barroco, del siglo XVIII, está presidido por una imagen de la Asunción de Nuestra Señora. Entre sus obras de arte destaca un Cristo del siglo XIV. Quizás lo más interesante del templo sea la magnífica cajonería de su sacristía, obra renacentista realizada en 1570 por Alonso de Hoz.

